

## El "nuevo" mobiliario de San Crispín

07/04/2015



El parque San Crispín cuenta con nuevo mobiliario. Se trata de seis mesas realizadas a mano por los propios usuarios del jardín. Al parecer en días festivos, en los que son cientos de personas las que deciden disfrutar del buen tiempo en este conocido parque, rodeados de amigos y familiares, las mesas rápidamente se ocupan, por esta razón algunos grupos no disponen de mesas en las que poder comer.

Esta razón ha impulsado a algunos ciudadanos a crear seis mesas con cubos metálicos y palés de madera. Estas están arrinconadas a la izquierda del jardín, a los pies del bar, para que los usuarios que lo deseen puedan cogerlas y colocarlas en el lugar que elijan. De esta forma los eldenses solo necesitan llevar sus propias sillas.

El edil de Servicios Públicos, Alberto García, asegura que el Ayuntamiento no ha tenido nada que ver con la aparición de este mobiliario, y afirma que habrán sido usuarios a título individual quienes habrán decidido ponerlas. García asegura que "en la Concejalía no hemos recibido quejas por la falta de mesas, aunque es normal que en días puntuales como el de ayer, puedan faltar".

